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Réunion du : 18 septembre 2023 

 
Présidence :  M. Thierry CHARBONNEL. 

 
Membres Présents :  
MM. BELARD, DUFOUR, LOUBEYRE, PARRO, MME SALESSE 

 
Absent excusé à la séance : / 

 
Assite à la séance :  
MME ROLLAND, secrétaire administrative 
 

Civilité : 
Le Bureau adresse ses condoléances au club de l’A.S. Pleaux Rilhac Barriac pour le décès de 
Mr BORNES Bertrand. 
 

Compte rendu du bureau plénier de Ligue : 
 
Roland LOUBEYRE informe sur l’état des licenciés : + 8,64% au niveau de la Ligue au 11 
septembre 2023, 5081 licenciés au district du cantal en 2023 contre 4988 en 2022 de date à 
date. Tous les districts sont en hausse au niveau des licences.  
 

Information du Président et étude des différents dossiers : 
 

- Election de Matthieu RABBY, président du District des Pyrénées Atlantiques en tant 
que Président du collège des présidents de District, il siègera au COMEX de la FFF. 
 

- L’Assemblée Générale de la Ligue aura lieu le 02 décembre 2023 à Lyon. Un appel à 
candidatures pour représenter les clubs de District aux assemblées générales de Ligue 
a été lancé sur le site internet et un vote aura lieu lors de la prochaine assemblée 
générale d’Automne pour élire 3 titulaires et 3 suppléants. 
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- Rappel sur le déroulement de l’Assemblée Générale d’automne du District qui aura 
lieu le 21 octobre 2023 à Condat. La visite pour la préparation de cette assemblée aura 
lieu le vendredi 6 octobre à 14H30 à Condat. 
  

- Weekend des bénévoles à CLAIREFONTAINE les 7 et 8 octobre 2023 : rappel du 
programme, Geoffrey MOREAU et Michel PARRO sont chargés de faire le point sur les 
candidatures et d’effectuer un tirage au sort pour désigner 5 personnes correspondant 
aux critères de sélection demandés par la LFA. 
 
 

- Courrier de Mr IMBERT Patrick du club de Sud Cantal : problème de délai des 
modifications de match (date / heure / lieu) au niveau des compétitions jeunes : le 
Président demande la mise en place d’un règlement spécifique par la commission des 
jeunes et de son application. Une réponse sera faite à ce mail par le Président. 
 

- Subvention Région suite aux dossiers FAFA : plusieurs dossiers FAFA équipement de 
notre département notamment concernant le passage en éclairage en Leds, ne sont 
pas abondés à l’Euro/Euro comme la convention le stipule entre le Conseil Régional et 
la LAURAFOOT. Ces dossiers seront transmis au Président de la ligue afin de connaître 
les raisons de ce refus de financement du Conseil Régional. 
 
 

-  Utilisation du véhicule Minibus mise à disposition par la région au District : la 
Commission en charge de ce dossier a fait une proposition au bureau, après débat et 
quelques modifications, un règlement va être mis en place prochainement concernant 
son utilisation en respectant la convention signée entre la Région et le District. Une 
cérémonie officielle pour la remise des clés du véhicule devrait être programmée, en 
attente de date de la part du conseil régional. 
 

- Proposition de remettre en place les permanences téléphoniques des élus pendant les 
weekends :  23/24 septembre (Michel PARRO) ; 30 septembre et 1er octobre (Thierry 
CHARBONNEL), 7 et 8 octobre (Roland LOUBEYRE), les dates suivantes seront 
complétées lors du prochain Comité Directeur. 
 

- Le bureau valide l’intégration de Clément VANTAL au sein des commissions « jeune » 
et « communication ». 
 

- Opération « A l’offensive pour le Maroc », le bureau décide d’accorder une aide 
financière au Maroc suite au séisme qui touche ce pays, en mettant en place une action 
au travers de la 2ème journée de championnat seniors, 2€ par buts marqués sur le 
weekend du 23 et 24 septembre 2023.  
 

- Forfait du club de Labrousse : Aucun mail officiel n’est parvenu au District à ce jour, 
après échange téléphonique, une demande a été faite au club de bien vouloir 
retransférer le mail envoyé indiquant leur souhait d’être retiré des championnats et 
coupe.  
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- Invitations : Inauguration du Club House d’Aurillac Football Club, le 23 septembre à 
17h : Thierry CHARBONNEL 
 

- Assemblée Générale du Don du Sang, à Saint Martin Valmeroux, le 15 octobre à 11h, 
Jacques MAZE membre du comité Directeur représentera le District. 
 

Questions et dossiers divers : 
 
Pierre DUFOUR informe que le 3ème tirage de la Coupe du Cantal sera organisé à Intersport le 
3 octobre.  
Il demande un budget pour mettre en place une application pour l’organisation de la journée 
du 1er Mai ainsi qu’une augmentation du budget pour l’organisation du Noël des débutants et 
notamment pour le budget des cadeaux. De même, il propose de remplacer les mini-buts 
existants. Tous ces projets devront être chiffrés (devis) afin d’être budgétisés lors de la 
prochaine commission des finances.  
 
Jean-Pierre BELARD demande que la boîte postale du District soit arrêtée, et d’en faire la 
communication auprès des clubs et sur les différents réseaux sociaux. Jean Pierre EST en 
charge de ce dossier. 
 
Précisions de Michel PARRO sur les sanctions de la 1ère journée : le montant est quasiment 
identique à la saison passée malgré la mise en place du carton blanc. 
 
Port des brassards délégués et éducateurs :  une demande aux arbitres sera faite afin de faire 
respecter cette règle, un rappel aux clubs sera fait lors de l’assemblée générale d’automne. 
Après ces rappels, si le règlement n’est pas respecté, des sanctions pourront être mises en 
place. 
 
 
Le Président fait un rappel à l’ordre concernant la tenue propre des locaux du District et 
appelle à la responsabilité et le respect de chacun des utilisateurs.  
 
 
La séance est levée à 20h20  
 
 
Le Président,  
T. CHARBONNEL 
 
 
La Secrétaire Administrative 
S.ROLLAND 


